

MORI-Reform

モリリフォームだより

Vol.73 2022.APRIL

モリリフォームの外観が変わり

オープンから15年。外壁のコーキングや色褪せも気になっていた外観がリニューアルしました。
ご愛顧いただいていた、アイボリー色から、今回は艶を抑えたグリーンにリニューアル。ガラッと変わった外観を、是非見に来てください。

同時に看板もリニューアルして、今回は、モニター設置しています。実例写真や、イベント情報なども発信していきます。是非、お近くに来られた際は、あえて、当社の前をお通り下さいませ！
ショールーム内も、設備も入れ替え中です（4月現在システムバスが入れ替え完了。5月にキッチン・洗面が入れ替わります。）
現在、トイレを増設中。
これまで、トイレ利用に、事務所を通過していただいていたが、御気兼ねなくいつでも使ってもらえるようになります。内装もお楽しみください。（4月末完成予定）



2年ぶりのイベント開催しました。沢山のご来場ありがとうございました。

新型コロナウイルスが流行し、約2年半イベントを自粛していましたが、楽しみにしていたらいるお客様の声も沢山聞きました。沢山スタッフ達と話し合った結果、今年2月11、12日にイベントを開催しました。コロナ感染症がまん延する前は800組を超える来場があり、他の会場を借りて行っていたイベントでしたが、私達の生活は大きく変わりました。人との距離が生まれ、「気軽に」が、ことごとく生活からなくなっていったこの二年間、初心に戻り、このモリリフォームの場から再出発です。
規模も小さくなり、感染予防を第一としたイベントでしたが、沢山のお客様が、私達スタッフの顔を見に集まってくれたこと、本当に感謝しています。「待っていたよ！」がとても心にしみるイベントでした。
また、「やはりコロナ感染の為にイベントに行きたいけれど、行けない。頑張てね。」とご連絡いただいた方もいらっしゃり、お客様に支えられていることを実感しました。本当にありがとうございました。
これからもコロナと共存する生活が続きますが、「生活」や「住まい」に関してのお伝えしたいことがまだまだたくさん私達にはあります。感染予防を第一に考えた上で、次回やまた大きなイベントも企画していますので、その際も是非、お力添えください。



SNSでもっとモリリフォームを身近に！

follow us!



ライン: 358dincf



フェイスブック: morireform



インスタグラム: mori.reform



モリリフォーム
MORI REFORM

神崎郡福崎町福崎新318-1

フリーダイヤル
0120-76-1146

http://www.mori-reform.jp

モリリフォーム

info@mori-reform.jp

心に残ったエピソード モリ・リフォームの 住人十色

4世帯同居リフォーム 神河町

今回のお客様は、上は90代のひいおばあちゃん、下は小学生という4世帯同居のお客様。キッチン、トイレは2つあり、浴室は一緒という生活をされていました。

子供が小さい頃は、何も問題なく過ごしてきたスタイルでしたが、子供の成長と共に、子ども部屋の確保や、子供の生活時間も少しずつ夜が遅くなり、なかなか浴室が1つでは、時間帯がうまくいかず、また子供の成長とともに、みんなで過ごすには狭く感じるLDK。そんな思いで、リフォームを考えられました。

とはいえ、昔ながらの木造住宅。土間である納屋を住居スペースに取り込むには、大きな梁がいくつもあり、高さの制限に悩まされました。特にシステムバス！設備メーカーにも、職人にも大工にも、たくさん打ち合わせを重ね、ミリ単位で施工した場所です。それでも、梁を出して、場所によっては、ご家族の身長ギリギリの高さになった部分もありますが、納屋を取り込み、間取りの変更もして、母屋とのアクセス通路も作り、息子さん世帯の居住スペースは、離れと母屋を合体させ、2.5倍に広がりました。二人の子供さんにも自分の部屋が！
「これで、めっちゃめっちゃ勉強できるね！」 「・・・うううん！」 (笑)
ご夫婦は、子供さんに自分の部屋のクロスを選んでもらったんだそう。
「自分の部屋気に入っちゃって、僕もう1人で寝るから！ってなんです。ちょっとさみしい」という奥様の誤算もありましたが(笑)



夫婦だけでなく、おじいちゃん、おばあちゃん、ひいおばあちゃんの愛情も受けながら、育っていく子ども達。夢だった対面キッチンで晩御飯の用意をしていると、「ただいま！」と帰ってくる子供達。子供の「今日あったあの話」や、勉強する姿を見ながら家事のできるLDKは奥様のお気に入り。「『あっ』という間に成長してしまうから、LDKでみんなで過ごす時間、大事にしないとね。」とご夫婦はおっしゃいます。

いつも笑顔の家族と、一緒に仕事を進めさせていただき、こちらも温かい気持ちになりました。長期の工事になりましたが、ありがとうございました。

